妻ケ丘中学校だより

令和3年2月号 都城市立妻ケ丘中学校 22-0283



コロナウイルス感染症拡大のため、1月24日まで臨時休業となり、1・2 年生は、25日(月)(3年生は18日)から3学期のスタートとなりました。 やむを得ない状況ではありましたが、子どもたちは冬休みが延び、生活面や学習 面を心配していました。まだまだコロナ禍の影響が続きますが、すべきことは毎 日しっかり取り組んでほしいと思います。もちろんコロナ感染症の予防は当然で すが・・・。

二月逃げる、三月去る" -月往ぬる、

約2週間遅れの3学期がスタートしました。3学期は、よくあっという間に過ぎてしまうと 言われますが、本当に早く感じます。先日、新しい年を迎えたと思ったらもう2月が始まり ました。昔からこの3ヶ月を「一月往ぬる、二月逃げる、三月去る」といい、あっという間 に終わる3学期をこう表現しています。

3学期の学校は、その学年のまとめの学期として、1年間を総括する時でもありますが、 実は、この時期はとても重要で、もう一つ大きな意味があります。それは、「次への準備をす る学期」でもあります。次へのとは、4月からのことです。3年生は、妻ケ丘中学校を卒業 し、新天地での生活が始まります。1・2年生はそれぞれ進級し、新しい学年での生活が待 っています。あと2ヶ月をまとめと準備にしっかり取り組んでほしいと思います。また、 記に主な2月・3月行事を記します。計画的・効率的に時間を使ってほしいと思います。

2月行事

1日(月) 命の大切さの日 4日(木) 県立高校推薦入試

8日 (月) 3年学年末テスト

9日(火) 3年学年末テスト

※10日(水) PTA役員執行部会19:00~

1・2年オープンスクール 19日(金) 2年立志の集い [

※学校運営協議会 15:00~

21日(日) 国立都高専学力テスト

24日(水) 1・2年学年末テスト 25日(木) 1・2年学年末テスト

【コロナ禍の一年】

3月行事

命の大切さの日

3日(水) 県立高校一般入試 4日(木) 県立高校一般入試

2年立志の集いⅡ(響座) 5日(金)

12日(金) 2年遠足

1日(月)

16日(火) 第74回卒業証書授与式

17日(水) 県立高校合格発表日

1・2年修了の日 26日(金) 離任式 (予定) ※30日(火)

コロナ感染予防キーワード

・マスク • 3密 検温 換気

2月を迎えました。まだまだ寒い日が続きます。また、コロナ禍も。当たり前の生活にな かなか戻れず、気持ちが晴れない毎日ですね。学校は再開しましたが、2年生の修学旅行は中止に。長いこと教員としてやってきていますが初めてのことです。2年生にとってはとて も残念ではないかと思います。子どもたちの学校生活も早く正常に戻ってほしいと願うばか りです。

今年度も残り2ヶ月をきりました。やりたいこと、やらないといけないことが多々あると 思います。このような状況下ですので、できる時に、着実にやっておきましょう。やるべき 事を一度、可視化しておくと時間を無駄にすることなく作業をすすめられるのではないかと 思います。3年生は、ラストスパートです。4月からの生活場所をしっかり確保し、希望を 胸に妻ケ丘中を巣立ってほしいと思います。在校生、職員全員で3年生にエールを送りたい と思います。

さて、保護者の皆様におかれましては、コロナ禍の中、大変な労苦をされている方がほと んどではないかと推察いたします。こんな時こそ子どもたちにも家のことをさせてほしいと 思います。大変な時は、みんなで助け合うことでいろいろなことを学びます。学校での学び だけでなく、将来に向けて自分の成長になることだと思います。 今年度も残り 2ヶ月足らず、 悔いの残らないよう、お互いに頑張っていきましょう。

